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Ap – Sex e Automobili

La Nascar escogita il rimedio alla crisi

di Lino Manocchia

MARTINSVILLE, 25 ottobre ’10 – Povera Danica Patrick! La  yella le ha assegnato un terno: non certamente goloso: 20 -21
-23 Sono i risultati ottenuti sino ad oggi dalla diva-driver che non ha pace tra le macchine da corsa.

Dopo sei anni nella serie Indy car, con una vittoria ottenuta (tre anni or sono) sulla piovigginosa pista di Motegi (Giappone).
ha trascorso tutto il  resto della sua carriera a meditare:  Lascio… o prendo? “Abbandono le auto o mi tuffo nel  mondo dei
ceroni  dei riflettori?”

Alquanto ingordina, la bella Danica (foto) ha “abbracciato” tutto ciò che genera milioni di dollari e l’idolatria dei fans ai quali
le corse, le speed, i campioni non interessano una “H”. Dopo l’Atlantic racing, la Indy car, ora la Nascar, fanno parte della
sua esperienza di driver femminile. Ma, come si suol dire il diavolo fa le ciambelle col buco, Danica conferma il detto
correndo nella serie Nascar, con i “Big Boys del sud” che con le corse hanno fatto la loro fortuna. Risultati? Non scherziamo.
Ogni gara ha visto la Patrick ottenere la 22 e 23ma posizione nella griglia, ma i risultati sono stati tutti fermi sulle 22-23
piazze, quando non subentrava qualche botto al muro o contro avversari.

Ad ingigantire lo “scorno”, questa settimana a Martinsville l’arizoniana partita ventunesima concludeva 22ma con ben 17 giri
di distacco, che ovviamente ha fatto piacere a Dale Earnhardt Jr figlio del grande Dale deceduto a Daytona in un incidente
pauroso.

L’erede di casa Earnhardt sta sudando a freddo per non poter superare le basse quote in classifica ed ogni settimana licenzia
il capo meccanico “reo di non aver preparato una macchina vincente”.

Fortunato erede, non c’è dubbio, che’ altrimenti, forse oggi coltiverebbe patate e cotone.

LE GEMELLE COPE

La Nascar, “regina per antonomasia delle corse, batte rosso. Il libro cassa lacrima, la folla straripante di un tempo resta un
sogno.

«Come possiamo infrangere questo malaugurio… finanziario?» si chiedono i  fratelli France, «mentre dalla tomba papà Bill,
creatore della serie, picchierà qualche pugno alla cassa.

Ma  il  folletto  desideroso  di  divertirsi  ha  suggerito  uno  stratagemma.  «I  Boys  stanno  perdendo  mordente?  Orbene,
stimoliamoli con qualcosa sexy, come ha fatto la Irl (e a sua volta la Nascar), lanciamo una “anti Danica”.»

Le due sorelle-gemelle  Ambra e Angela Cope (foto), nipoti del grande Dereck, vincitore anche della 500 miglia di Daytona,
nate 27 anni fa a Piuyolys (stato di Washington)  hanno già spolverato il noviziato ed ora salgono su una Dodge della serie
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Nascar.

«Io sono paziente – confessa  Ambra – mentre Angela è vorticosa. Ha già guidato, pensate, bolidi  Dragsters.» (  che
sfrecciano sullo strip di un miglio sfiorando oltre 300 miglia in fase d’uscita – n.d.r.)

Le sorelle Cope discendono da una famiglia ricca di piloti. Dai nonni (1955) agli zii ed al papà, tutti hanno apposto il loro
nome nell’albo d’oro delle  stock.  Nessuno,  ovviamente,  si  attendeva  risultati  eclatanti dalle

bionde fanciulle del West, ed il trentesimo posto – su 36 partenti – accontenta  la dinamica Angela che però non ha gradito i
5 giri di distacco dal vincitore di Martinsville e promette di vendicarsi.

Ma il futuro che avevate scelto, chiediamo, dove e’ andato a finire?

>>>
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«Eravamo  ben  piazzate   nel  settore  cosmetici,»  confessa  la  simpatica  Ambra.  «Abbiamo  abbracciato  le  corse  che
rappresenta una tradizione di famiglia. Ma non è detto che un domani si possa tornare al settore femminile.»

Una domanda insidiosa: Il “sex vende” più delle corse automobilistiche?

«”Il fine giustifica il mezzo.” Non vedo nulla di contrario e si spera sempre che “se sono rose…fioriranno”.» conclude Ambra.

Anche filosofica la dolce sorella alla quale Angela invia un sorriso maliziosetto d’approvazione.

LINO MANOCCHIA

Sport.  Basket  in  carrozzina:  Il  Cagliari  vince,convince  e
tramortisce  il  Giulianova
Il Cagliari vince,convince e tramortisce  il Giulianova

QUARTU SANT’ELENA: Nortje 15, Curle 10, Erben 27, Mohnen 6, Cabiddu 8, Sindelar 0, Jimenez 0, Cugia ne, Canu ne,
Garau ne, Lillu ne. Allenatore: Comella.
Las BLS GIULIANOVA: Aubry 0, Ozcan 0, Marchionni 14, Turlo 6, Belaid 0, Rouillard 5, Minella 0, Di Bennardo 11, Konate
10. Allenatore: Cardoso& Durantini
Parziali: 19-12; 12-11; 19-7;16-16. finale 66-46
Arbitri: Roja, Pruneddu e Milletti

Il Cagliari della coach Comella infligge una dura lezione al Giulianova di Ana Cardoso:66 a 46 è il risultato finale di una gara
che ha visto ,la squadra Sarda,sempre avanti  e sempre a condurre le danze.Subito ,nei primissimi minuti,Nortje e compagni
infliggono un pesantissimo parziale di 10 punti.Questo disorienta gli abruzzesi mandandoli  totalmente in bambola ed in balia
dell’avversario per tutta la durata dell’incontro,incapaci di una qualsiasi reazione.Ana cerca di tamponare il blak out di tutta
la squadra Abruzzese ma  alla fine ,anch’essa,finisce nel buio pesto.Il  Cagliari  ha strameritato il  risultato ,ottenuto da una
squadra  che  ,ormai,gioca  a  memoria  ed  è  molto  forte,tant’è  che   avrebbe  potuto  infierire   di  più  ,mollando  nell’ultimo
quarto:Bravissima la Comella.Il Giulianova,chi ha visto la gara è convinto,non c’era proprio.Un team rinforzato da autentici
fuoriclasse  nei  punteggi  che  servivano  ,ed  incastonati  in  una  squadra,la  stessa,che  ha  fatto  i  playoff  lo  scorso  anno.Una
squadra che in allenamento produce una quantità incredibile di canestri,una squadra che svolge regolarmente allenamenti
intensi da più di un mese: è purtroppo una squadra che non ha un’identità ma è  soprattutto svogliata e senza idee.Non è
possibile che siano diventati tutti brocchi.Il nostro Campionato non può essere questo e non lo sarà,questa partita rimarrà
scolpita nella nostra memoria come monito e dovrà  spronarci ad un cambio di rotta repentino.Per sdrammatizzare il tutto
,Abou,ha invitato la squadra e la società  ad una festa Africana con tanto di rito wodoo.
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peppino

Giulianova.  Circolo  Nautico  V.  Migliori,  venerdì  prossimo  29
Ottobre alle 19.30 presso la sede del Circolo si terrà una serata
tematica sulla meteorologia
Circolo Nautico V. Migliori, venerdì prossimo 29 Ottobre alle 19.30 presso la sede del Circolo si terrà una serata tematica
sulla meteorologia a cura del socio Ivo Olivieri sul tema: “Fronti e depressioni” cui seguirà, per chi gradisce, una cena a tema
“Serata della triglia”, con variazioni di piatti a base di questo pesce tipico del nostro mare, preparato dallo chef Luciano
(costo 25 euro). La serata è aperta a tutti, soci e non del Circolo.

Si  raccomanda la  prenotazione entro  mercoledì  27  Ottobre  chiamando il  Ristorante  al  numero 0858003602 o
3406035729.

Domenica 31 Ottobre si svolgerà la regata sociale “MITILI CUP” aperta a tutte le imbarcazioni a vela; ritrovo alle ore 10
presso il  pontile  del  Circolo per  iscrizioni  (15 euro a persona)  e ritiro  del  bando di  regata.  Seguirà spaghettata offerta dal
Circolo.

Pescara. IL 6 NOVEMBRE A PESCARA PARTITA DI CALCIO TRA LE
NAZIONALI PARLAMENTARI D’ITALIA E BULGARIA
IL 6 NOVEMBRE A PESCARA PARTITA DI CALCIO TRA LE NAZIONALI PARLAMENTARI D’ITALIA E BULGARIA

L’iniziativa, promossa dall’on. Antonio Razzi, finanzierà un progetto per Camarda, colpita dal terremoto

Contribuirà  alla  costruzione  di  un  Centro  polifunzionale  a  Camarda,  frazione  dell’Aquila  alle  falde  del  Gran  Sasso,
gravemente danneggiata dal terremoto del 6 aprile 2009, il ricavato della partita di calcio che le nazionali dei Parlamenti
d’Italia e Bulgaria giocheranno alle 14,30 del 6 novembre prossimo allo Stadio Adriatico di Pescara.  E’ stato l’on.
Antonio Razzi, eletto alla Camera nella Circoscrizione Europa e residente in Svizzera, ma d’origine abruzzese (è nato a
Giuliano Teatino, in provincia di Chieti ), a promuovere l’iniziativa di solidarietà tra deputati italiani e bulgari per raccogliere
fondi  da  destinare  all’Associazione  ONLUS  “Insieme per Camarda”  per  la  realizzazione  d’una struttura  capace  di
rappresentare il nuovo nucleo della vita sociale e culturale della comunità, ricreando un luogo che sostituisca quello che un
tempo era “la piazza”, attualmente non fruibile, ma vero e proprio cuore pulsante ed aggregativo del paese.

Infatti, date le condizioni generali del paese dopo il terremoto e in particolare la grave situazione di disagio in cui versa
l’intero centro storico, duramente colpito dagli effetti del terremoto, l’Associazione ha commissionato un progetto, nato dalla
forte volontà di dar vita ad ambienti sociali in cui la popolazione possa stare insieme, usufruire di servizi pubblici, impiegare
il proprio tempo libero: un luogo per tutti e che vuole rivivere della presenza di tutti. Il complesso dovrà rappresentare il
fulcro attorno al quale ruoterà la vita sociale della nuova comunità. L’intera struttura verrà edificata in un’area equidistante
tra “vecchio e nuovo”. In altre parole rappresenterà il legame tra il vecchio paese ed il nuovo nucleo abitativo antisismico, di
recente costruzione, realizzato nello scorso autunno dalla Protezione Civile con il Progetto C.A.S.E. L’Associazione “Insieme
per Camarda”, a nome dell’intera comunità, ringrazia vivamente l’on. Razzi, i suoi collaboratori e tutti i deputati delle
nazionali italiana e bulgara per la bella iniziativa di solidarietà verso le popolazioni colpite dal sisma.
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Teramo. A caccia di conferme e dei due punti Domenica a Biella
prima trasferta della Banca Tercas
A caccia di conferme e dei due punti

Domenica a Biella prima trasferta della Banca Tercas

La seconda giornata del campionato di Serie A vede la Banca Tercas Teramo impegnata nella prima trasferta del proprio
torneo, su un campo difficile come quello di Biella. La palla a due è fissata nel tradizionale orario domenicale delle 18:15.

ANGELICO BIELLA

Massimo Cancellieri e la sua squadra sono partiti benissimo, andando a vincere a Caserta nella prima giornata. Il quintetto
piemontese è formato da diversi esordienti in Italia, ma di indubbio valore, come il playmaker Edgar Sosa, uscito da un
quadriennio universitario d’alto livello a Lousville, A.J. Slaughter, ex leader di Western Kentucky subito in evidenza come
grande tiratore, Marc Salyers, realizzatore molto continuo con una vasta esperienza europea, e Goran Suton, centro croato
protagonista con Michigan State della cavalcata fino alla finale Ncaa 2009. Al loro fianco giovani attesi alla conferma in Serie
A  dopo  un  positivo  anno  da  esordienti,  come  Massimo  Chessa  e  Jeff  Viggiano,  e  vecchie  volpi  del  parquet  come  Matteo
Soragna e Goran Jurak.

BANCA TERCAS TERAMO

Dopo  la  sconfitta  tra  gli  applausi  contro  Milano,  i  biancorossi  hanno  dovuto  far  fronte  in  settimana  a  qualche  assenza  in
allenamento, ma i vari Shaw, Zoroski e Diener sono tutti disponibili per il match del Lauretana Forum. Questa la disamina di
coach Andrea Capobianco: “Biella ha vinto a Caserta giocando una pallacanestro molto bella e funzionale alle caratteristiche
dei suoi giocatori. Il mix tra elementi vincenti ed esperti e giovani talentuosi rende possibile un basket da un lato rapido e
veloce, dall’altro tattico e produttivo. Tra i giocatori d’esperienza, oltre a Jurak che conosciamo bene come giocatore e come
uomo, ci sono Soragna, che ha vinto tantissimo, e Salyers, top scorer di Eurolega appena due anni fa. I più giovani (Sosa,
Slaughter, Viaggiano e Chessa) sono capaci in ogni momento di fare la giocata vincente. Molto forti in campo aperto, nel
gioco a metà campo puntano sulle situazioni in post basso, con specialisti del ruolo come Suton. Quanto a noi, peccato aver
dovuto fare a meno di qualche giocatore a inizio settimana, ma sono contento dell’entusiasmo con cui il gruppo si sta
allenando. Dobbiamo giocare con la stessa carica agonistica di sabato scorso cercando di difendere con grande attenzione,
perché quando si esalta la nostra avversaria è capace di far molto male. L’ottimo lavoro di Cancellieri si vede da come è
riuscito  a  creare  un  preciso  sistema  sia  a  livello  offensivo  che  difensivo,  nel  quale  sono  salvaguardate  tanto  le  capacità
autonome quanto quelle collaborative di ogni giocatore”.

PRECEDENTI ED EX

Tradizione favorevole a Teramo, che ha colto il successo in 10 delle 14 occasioni in cui le squadre si sono affrontate. 4-3 per
i biancorossi nelle sfide sul campo biellese.

Gara speciale per Massimo Cancellieri, allenatore teramano che da assistente ha colto le due storiche promozioni dalla B1
alla Serie A e la prima stagione nella massima serie della società aprutina. Fresco ex è anche Goran Jurak, che ha vestito la
canotta biancorossa nell’ultimo anno.

ARBITRI

Per la gara Angelico Biella – Banca Tercas Teramo sono designati i seguenti arbitri:

– Tolga Sahin di Messina

– Marco Giansanti di Roma
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– Saverio Lanzarini di Bologna

ANGELICO BIELLA – BANCA TERCAS TERAMO SUI MEDIA

Radiocronaca diretta della gara:

Radio Centrale

Streaming all’indirizzo Web http://www.radiocentrale.info;

89.4 – 93.3 in provincia di Teramo

Telecronaca differita integrale della gara:

LUNEDI’ 25/10

Ore 21,00 – Teleponte

Ore 23,10 – Rete 8

MARTEDI’ 26/10

Ore 10,35 – Teleponte

Ore 20,15 – AB Channel (Sky 920, Digitale Terrestre 97, TvSat 36)

Pagliare di Morro D’Oro (TE). FESTA PER LA CONQUISTA DELLO
SCUDETTO 2010 DEI CAMPIONATI ITALIANI DI ATLETICA LEGGERA.

LA  S.V.  E’  INVITATA  A
PARTECIPARE  ALLA
F E S T A  P E R  L A
CONQUISTA  DELLO
SCUDETTO  2010  DEI

CAMPIONATI ITALIANI DI ATLETICA LEGGERA. LA FESTA SI SVOLGERA’ SABATO
23 OTTOBRE E
PARTECIPERANNO, OLTRE ALLE SCUOLE DEL TERRITORIO, TUTTI GLI ATLETI
DELLA BRUNI PUBBLICITA’
ATLETICA VOMANO, FRA I QUALI GIUSEPPE GIBILISCO (Campione del mondo
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salto con l’asta), DANIELE
GRECO  (campione  europeo),  il  primatista  italiano  under  23  GIANLUCA
TAMBERI, il campione italiano under 23
JONATHAN PAGANI, i medagliati ai campionati italiani, MARCO PERRONE,
GIANMARCO TAMBERI, 
FABIANO CAROZZA, LORENZO CROSIO.
IN ALLEGATO L’INVITO PERSONALE CON TUTTE LE INFO.

Grazie.
Si prega di non mancare
Ufficio Stampa
Bruni Pubblicità Atletica Vomano

Silvi. STAGE INTERDISCIPLINARE DI KARATE A SILVI
STAGE INTERDISCIPLINARE DI KARATE A SILVI

– SILVI – Uno stage interdisciplinare di Karate – Kobudo – Iaido si è svolto nei giorni scorsi presso il Palasport di Silvi Marina,
organizzato  dalla  TKA  in  collaborazione  con  l’ASD  DOJO-KARATE-DO  di  Silvi  (presente  anche  a  Pescara  ed  Atri  col
fondamentale contributo del suo Direttore Tecnico Giacomo D’Urso (Sensei 5° Dan) e dell’Assessore allo Sport del Comune di
Silvi Luciana Di Marco.

Per questo importante evento diretto impeccabilmente da Kyoshi Andrea Guarelli 8° Dan e Shihan Ivano Di Battista 6° Dan,
sono arrivati circa 130 praticanti da tutta Italia, oltre alle rappresentative di Veneto, Marche, Lazio, Abruzzo, Molise, Puglia,
Sicilia e diversi Maestri dal

3° al 5° Dan, nonche’ rappresentanti del Gruppo Sportivo del Giornale dei Carabinieri, della Nazionale Italiana JKA Italia, ADO
UISP  e

atlete della Nazionale FIAM.

Il programma tecnico ha previsto, oltre i Kata e le applicazioni Bunkai, la possibilità di esercitarsi nel KIGOHOJOUNDO (gli
antichi

attrezzi  di  Okinawa per  potenziare  il  corpo)   e  gli  esami  di  Dan e  qualifica  per  il  settore  Karate  con  il  riconoscimento  del
grado

Internazionale.

Nereto  (TE).  Il  comitato  “giù  le  mani  dal  Romeo Menti”,  non
mollano
Concittadini Neretesi,
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Fonte: Gruppo Facebook

da qualche mese nel nostro Paese si discute del problema riguardante la futura riqualificazione urbanistica che interesserà
l’area del vecchio campo sportivo “Romeo Menti”.

Lo scorso 16 giugno la nostra Amministrazione, guidata dal Sindaco Dott. Stefano Minora, con i soli voti favorevoli dei
Consiglieri di Maggioranza, ha adottato la scheda Urbanistica “B9” che di fatto condannerà, nel corso dei prossimi mesi, tale
impianto alla scomparsa, sostituito da “intervento di edilizia residenziale e commerciale” (appartamenti e negozi).

Questo Comitato, nato al di fuori delle logiche di appartenenze partitiche per spontanea volontà di un nutrito gruppo di
cittadini  da subito  contrari  a  tale  tipo di  intervento,  persegue un obiettivo preciso:  preservare,  riqualificare e  rivalorizzare
un’area “strategica”, posta al centro del nostro Paese, quella del vecchio Campo Sportivo “Romeo Menti”, mantenendone
immutata l’attuale destinazione “sportiva”.

Questo  Comitato,  con  il  passare  dei  giorni  divenuto  sempre  più  numeroso,  NON  ha  mai  negato  l’evidente  stato  di
abbandono in cui  versa quella struttura,  frutto del  disamore delle passate Amministrazioni,  ma tale stato non è una
giustificazione valida per il suo abbattimento!!

La cementificazione è un intervento irreversibile, dal quale purtroppo non si potrà tornare indietro, e che sconvolgerà
per sempre quel delicatissimo equilibrio del tessuto urbano che riguarda tutto il nostro Centro Storico; è inoltre totalmente
inaccettabile un nuovo insediamento residenziale sul nostro territorio, per di più su un area pubblica, quando l’attuale
mercato immobiliare nel nostro territorio presenta un’offerta di oltre 200 appartamenti invenduti!!

Siamo dunque:

FAVOREVOLI ad un progetto di riqualificazione che trasformi quell’area in
un grande polmone verde per il nostro Paese e che la faccia tornare ad
essere un nuovo grande fulcro di socializzazione primaria;
ASSOLUTAMENTE  CONTRARI  alla  sua  selvaggia  cementificazione  che
favorirebbe gli interessi di pochissime persone, a discapito di quelli che
invece sono gli  auspici  di  una cittadinanza intera che non è mai stata
ascoltata né coinvolta in questa scelta.

Facciamo scendere in campo la nostra grinta, quella stessa grinta agonistica profusa su quel terreno da oltre tre generazioni
di  nostri  concittadini  sportivi  ai  quali  oggi  questa  Amministrazione  sta  dando  uno  schiaffo  in  faccia  ed  un  pugno  nello
stomaco, assolutamente noncurante dell’importanza storica ed affettiva che quell’area riveste per l’intero Paese; per i motivi
sopra esposti, quindi, Vi invitiamo caldamente ad aderire con forza, decisione e slancio al nostro Comitato – pienamente
autonomo ed indipendente – ed alle iniziative che questo metterà in campo per la salvaguardia del “Romeo Menti”.

Lasciamo alle nostre ultime generazioni ed a quelle che arriveranno un Paese più vivibile, a misura d’uomo, sempre più ricco
di verde e sempre più povero di cemento non necessario.

Non permettiamo alla nostra indifferenza ed al  nostro menefreghismo di  prendere il  sopravvento su una questione di  così
grande portata, perché potrebbero rivelarsi proprio loro i peggiori nemici, del “Romeo Menti” oggi e, forse, in un prossimo
domani, anche di altre importanti porzioni storiche del nostro piccolissimo territorio.

Avvieremo,  nel  corso  delle  prossime  settimane,  una  campagna  di  raccolta  firme  con  l’intento  di  costringere
l’Amministrazione  a  fare  marcia  indietro  su  una  Delibera  che  danneggia  gravemente  la  comunità  Neretese.

Il vecchio campo sportivo appartiene alla memoria della nostra collettività, è un pilastro della nostra identità culturale, è una
risorsa per il nostro presente e deve essere una risorsa per il futuro dei nostri figli.

Leviamo alto il nostro urlo: GIU’ LE MANI DAL ROMEO MENTI!!!!



Per aderire al nostro Comitato, contattate i Sigg.ri:

Marino Trabucco (Tel. 331/7470603)
Galileo Foschi (Tel. 338/2434483)
Mauro Leone (Tel. 340/9623157)
Mariano Santori (Tel. 347/9596155)
Antonella Manucci (Tel. 340/5156172)

IL COMITATO CITTADINO

“GIU’ LE MANI DAL ROMEO MENTI”

C’è anche il profilo su Facebook: http://www.facebook.com/profile.php?id=100001004628169&v=wall

Teramo. Sport: Teramo-Jesina su RaiSport
La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l. comunica che la gara Teramo-Jesina, valevole per l’ 11a giornata di andata, si disputerà
mercoledì 3 novembre alle ore 15.00 e sarà trasmessa in diretta da RaiSport1.
La decisione è stata adottata dalla L.N.D. a seguito della mancata adesione, da parte della Jesina Calcio, della richiesta
formalmente avanzata dalla nostra Società, di posticipare la gara alle ore 20.30 del medesimo giorno.

Atri. Sport: ESORDIO AMARO PER L’ATRI VOLLEY

ESORDIO AMARO PER L’ATRI VOLLEY

Mastica  amaro  l’Atri  Volley  femminile
all’esordio nel campionato di serie C che
la  rivede  protagonista  dopo  20  anni,
contro  il  Tortoreto,  sempre  ostico
soprattutto sul  suo terreno.

http://www.facebook.com/profile.php?id=100001004628169&v=wall
https://www.giulianovanews.it/2010/10/teramo-sport-teramo-jesina-su-raisport/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/atri-sport-esordio-amaro-per-l%e2%80%99atri-volley/


Il  3-0  finale  non  deve  ingannare,  le
ragazze di Mister Santarelli hanno infatti
disputato un ottimo match pressoché alla
pari  con  le  avversarie  (26-24,  31-29,
25-19  i  parziali)  cedendo  solo  nella
seconda metà del  terzo set.
Nei primi due set il punteggio è stato altalenante, con una serie di sorpassi e controsorpassi tra le due compagini, col
risultato di entrambi che ha favorito il Tortoreto solo per pochi episodi di gioco, mentre nel terzo le padrone di casa hanno
subito preso un certo sopravvento ampliando il vantaggio nelle ultime fasi.

L’Atri Volley non ha comunque deluso mostrando, oltre alle qualità già conosciute delle riconfermate, un buon inserimento
delle nuove arrivate e una grossa crescita delle giovani provenienti dall’Under, tutti elementi che hanno inoltre denotato
ulteriori margini di miglioramento viste alcune assenze e condizioni fisiche non ottimali di qualche atleta.

Un’Atri Volley che insomma, a dispetto della sconfitta, ha dimostrato di potersela giocare alla pari con tutte le contendenti e,
se riuscirà a tenere stretto il coltello tra i denti, qualificarsi al primo tentativo tra le prime quattro che lotteranno nei playoff.


